



Bertanya ? > Jawab!

Pertanyaan yang diajukan = Pertanyaan dijawab

oleh Manifest Pemberi Hukum

Welcome to the Wonderful World of Questions & Answers

Semua Solusi adalah nirlaba dan tanpa kekerasan!

Bertanya dan mendapatkan jawaban adalah bagian dari pengambilan keputusan manusia. Jangan menebak, berasumsi atau berharap. Pertanyaan, dapatkan jawaban, filter, dan akses jawaban(S). ?a ? a mengarah ke ide-ide. Ide adalah apa yang membuat manusia hebat!

Pertanyaan yang diajukan? Hasil pertanyaan menjawab bagian dari CG 'Belajar dan Mengajar'. Bertanya dan mendapatkan jawaban adalah bagian dari pembelajaran. Memberikan jawaban yang bermanfaat adalah mengajar.

Tanya dan dapatkan jawaban adalah bagian dari CG 'Mencari, Memperoleh, dan Menerapkan Pengetahuan'(Gulungan 1,2). Pertanyaan(mencari), dapatkan jawaban(memperoleh), berikan jawaban(menerapkan). Melestarikan jawaban adalah CG 'Kontinuitas Pengetahuan'.



Bagaimana cara mempertanyakan?

sebuah pertanyaan dirumuskan(penting, untuk menerima jawaban yang bermanfaat) siapa yang harus ditanyakan, cari sumber yang memenuhi syarat(beberapa sumber mungkin diperlukan) terima kasih sumber atas jawabannya(keterampilan sosial yang baik)

memperoleh jawaban yang dapat diterima(terkadang tidak ada jawaban yang dapat diterima)

menulis atau audio, merekam jawaban visual(s) (harus menghindari hilangnya data)

menerapkan apa yang Anda pelajari(ajarkan jawaban)

amalkan kesinambungan ilmu menyebarkannya(warisan ilmu)

Apa yang harus dipertanyakan?

Semuanya(cerdas, keterampilan sosial yang baik)

Mengapa mempertanyakan?

Sebuah kebutuhan(rasa ingin tahu, harus tahu, percakapan)muncul untuk mengajukan pertanyaan

Kapan harus bertanya?

Sekarang(cerdas, keterampilan sosial yang baik)



Pertanyaan Doa

1Tuhan sedang menunggu untuk mendengar dari Anda!

Sayang **1 Tuhan**, Pencipta alam semesta terindah Ku ikhtiar mempertanyakan segala yang perlu dipertanyakan Mungkin ku butuh Bantuan, Bimbingan menemukan jawabannya
Saya akan mendorong orang lain untuk mengajukan pertanyaan, mencari jawaban Terima kasih atas pertanyaan dan jawabannya
Wali penjaga setia Anda yang paling rendah hati (1st nama)
Untuk Kemuliaan **1 Tuhan** dan Kebaikan Manusia



Doa digunakan setiap kali Anda mencari jawaban atas pertanyaan yang relevan!



Berdoa bagian aktif dari ibadah **1 Tuhan**. **1 Tuhan** sedang menunggu kabar dari Anda! Jangan biarkan dia jatuh!

Menyembah **1 Tuhan** melibatkan berdoa. Berdoa adalah metode terbaik untuk tetap berhubungan **1 Tuhan**. Ketika tidak ada 1 yang mendengarkan! Ketika tidak ada harapan! Berdoa! **1 Tuhan** mendengarkan.

Berdoa dapat dilakukan sendirian kapan saja di mana saja. Berdoa sendirian di area pribadi yang tenang adalah yang terbaik. Berdoa dengan orang lain adalah doa komunitas. CG melakukan ini di CG Gathering di Fun Day.

Berdoa sendiri Anda bisa menggunakan doa Manifest Pemberi Hukum atau yang dipersonalisasi. Jangan menahan diri, tunjukkan emosi, perasaan, pikiran Anda. Tepatnya, tanyakan, terima kasih. Jangan menuduh, mengoceh, menuntut, mengancam. Kepercayaan **1 Tuhan**.

AS it is WRITTEN It Shall BE

1 GOD **1 FAITH** **1 Church**

**Universe
Custodian
Guardians**

Law-Giver Manifest